

Jahresbericht 2024/2025 Abteilung Tanzen

Die Tanzgruppe startete 2024 mit einer Feier zum 5-jährigen Jubiläum am 21. Januar 2024. Gestärkt durch Bratwurst und Glühwein, tanzten die 30 Ice-Dancer, in dicken Jacken gehüllt, vergnügt auf dem verschneiten Vereinsrasen. Als kleines Andenken an das Jubiläum erhielten die fleißigen Tänzerinnen und Tänzer je ein kleines, von Susanna selbstgemachte Likör. Sehr bewundert wurde auch die von den beiden Übungsleitern gestaltete Foto-Collage zum fünfjährigen Bestehen der Tanzgruppe.



Am 10.02.2024 fand im Verein die jährliche Karnevalsveranstaltung statt, diesmal ohne eine Vorführung durch unsere Tänzerinnen und Tänzer.



Dafür haben sich am Sommerfest 12 Tänzerinnen und Tänzer die Zeit genommen und 3 Tänze besonders geprobt und diese dann vorgestellt. Vor lauter Begeisterung wurden aus den 3 Tänzen zum Schluss 7 Tänze, die die Bandbreite des tänzerischen Könnens der Tanzgruppe zeigen. Über viel

Applaus haben wir uns sehr gefreut und anschließend die Zuschauer erfolgreich zum Mitmachen animiert. Groß und klein tanzte dann ausgelassen mit uns mit.



Eine große Ehre war für uns, von der Turngau Frankfurt am Main e. V. eingeladen worden zu sein, auf der Fan-Meile im Rahmen der UEFA EURO 2024 ein Mitmachangebot zu präsentieren. Dafür haben wir uns für ein Rot-Weiß-Outfit entschieden und einige Tänze zum Vorführen vorbereitet. Beim schönsten Sommerwetter tanzten wir am 7. Juli 2024 vor flanierenden Zuschauern und konnten auch viele zum Mitmachen animieren.



Nachdem die Sommerhitze vorbei war, bereiteten wir die alljährliche Halloween-Party vor, die traditionell draußen stattfindet, mit unserem Halloween-Geist EGON im Hintergrund. Der Serien-Griller lief zu Hochform auf, galt es doch, die 60 Bratwürstchen zu grillen und seine Gruselfee schenkte fleißig leckeren Glühwein dazu ein. Es wurde geschlemmt und getanzt, geredet und gelacht und alle hatten sehr viel Spaß. Der ausgelassene Nachmittag wurde mit einer gemeinsam getanzten Choreografie aus THRILLER gekrönt.



So oft es geht, tanzen wir auf unserem Rasen des Vereinsgeländes und genießen nicht nur die Musik, sondern auch das schöne Wetter und die Kinder, die sehr gern mitmachen. Aktuell haben wir 35 Mitglieder, die durchschnittliche Teilnehmeranzahl pro Abend liegt bei ca. 20-24. Bei den Jahres-Highlights wie Halloween-Party oder Weihnachtsfeier kommen meistens alle. Unsere Tanzgruppe tanzt mittlerweile über 30 verschiedene Tänze.



Immer wieder wurden wir gefragt, ob es nicht einen neuen Kurs gibt, und so hatten wir - nach Rücksprache und Genehmigung durch den Vorstand – einen neuen Kurs für Anfang 2025 angekündigt. Wir haben Werbepлакate auf dem Parkplatz und im Schaukasten aufgehängt und erhielten sehr viele Anfragen. Am 19.01.2025 fing dann der neue Kurs an. An diesem ersten Abend kamen 43 Interessierte!! Viele von Ihnen waren noch keine Vereinsmitglieder und nutzten gern die

Möglichkeit, 3x zum Schnuppern kommen zu dürfen, bevor sie sich entschieden, dem Verein und unserer Tanzgruppe beizutreten. Wie viele es im Endeffekt sein werden, wird sich in den nächsten Wochen noch herauskristallisieren, da immer noch neue Interessierte dazu kommen. In der 1. Gruppe tanzen im Augenblick durchschnittlich ca. 27 und in der 2. Gruppe ca. 20 Personen.

Aktuell haben wir einen Anfängerkurs Sonntags von 17:30 bis 18:30 Uhr und einen Fortgeschrittenenkurs von 18:30 bis 19:30 Uhr.

Die LineDancer